



## Action 5eme avec l'ONG Eau Vive

publié le 20/12/2019

Voilà maintenant plus de 3 ans que les élèves successifs des classes 5ème du collège Henri Martin sont engagés dans un partenariat solidaire avec l'O.N.G. AVHEC Eau vive.

Ce projet s'inscrit dans un EPI pour tous les élèves de cinquième, qui, l'an passé, ont étudié la problématique de l'accès à l'eau en classe, puis ont participé pour une partie d'entre eux à la journée mondiale de l'eau à Vouzan. Par la suite, ils ont sensibilisé leurs camarades sur cette thématique en menant une action de vente de gâteaux élaborés par leur soin au sein du collège, qui leur a permis de récolter la somme de 350 euros.

Cette somme a été reversée sous la forme d'un chèque, au mois d'octobre dernier à la présidente de l'antenne locale d'AVHEC Eau Vive de Vouzan. Cette dernière s'est félicitée de l'investissement et de la solidarité de nos élèves.

Cette somme a été affectée au nouveau projet de l'O.N.G. Eau Vive qui vise à restaurer une école et un puits dans un village au Burkina Faso.

Ces élèves, désormais scolarisés en classe de quatrième, ont passé cette année le flambeau à leurs camarades de cinquième, qui travailleront sur un nouveau projet solidaire durant le deuxième semestre de l'année.

